

Accueil / Sport / Cyclisme

Saint-Girons. Mai a été le mois de la convergence vélo



Petits et grands... tous pour plus de vélo !



Cyclisme, Saint-Girons, Environnement

Publié le 31/05/2021 à 05:11 , mis à jour à 05:16

Correspondant

La Coordination Couserans Vélo a profité de l'affluence sur le marché, et opportunément des candidats en campagne, pour faire entendre sa voix ce samedi. Le collectif qui regroupe un certain nombre d'associations locales milite pour une meilleure prise en compte des pratiques du vélo dans les vallées du Couserans et de meilleures mobilités pour les personnes à mobilité réduite et autres poussettes et trottinettes.

Venu des différentes vallées du Couserans, un public de tous âges a donc convergé vers la place de la mairie pour souhaiter des itinéraires cyclables sûrs agréables et accessibles

à toutes et tous partout dans les vallées et collines du territoire.

Le collectif milite notamment pour le développement de voies sur le Castillonnais et le secteur de Soueix-Seix et la traversée de Saint-Girons. En ligne de mire également le projet dit de "pénétrante automobile ouest" sur lequel la coordination défend "une alternative cyclable".

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

Les plus lus

 Lus

 Commentés

- 1 **Télé - médias.** Virgilia Hess : atteinte d'un cancer, la journaliste météo qui avait découvert sa maladie lors de sa grossesse repart en chimiothérapie
 - 2 **Immobilier.** "Je viens de porter plainte pour violation de domicile" : le combat sans merci d'une propriétaire contre un promoteur immobilier
- Justice.** INFO LA DEPECHE. Une mère de famille et une étudiante en droit auraient